

Balonmano



Asistentes a la presentación del nuevo patrocinador. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Asturquimia, nuevo apoyo para el Mavi NT

Gijón, J. J. El Mavi NT iniciará la próxima temporada con un nuevo patrocinador, la empresa Asturquimia, que se une al proyecto del conjunto de La Calzada que vuelve a afrontar la temporada con el objetivo del ascenso.

El presidente del club Miguel Álvarez agradeció "a todas las empresas que apoyan al deporte en la ciudad y en especial a aquellos que lo hacen con el deporte femenino". El nuevo colaborador del club gijonés lo hará a través de uno de sus productos, Unex, y contribuirá a ayudar a paliar los cuantiosos gastos que supone la temporada, máxime después de que el reparto de equipos en los distintos grupos deparase que el Mavi

NT tenga que desplazarse dos veces a Canarias. Además este año no están previstas ayudas económicas por parte de la Federación para estos desplazamientos insulares lo que ha provocado el malestar de los clubes afectados.

Álvarez también destacó "el compromiso de la empresa Mavi NT con el club ya que la próxima será la séptima temporada en la que patrocina al equipo.

El acto de presentación de este nuevo patrocinio tuvo lugar ayer en el Ayuntamiento gijonés y estuvo respaldado por el concejal de Deportes Jesús Martínez quien está seguro de que "el equipo luchará por el ascenso por cuarta temporada consecutiva".

Asobal da el visto bueno al Juanfersa Comunicalia

La Asociación de Clubes considera correcta la documentación presentada por los gijoneses

Gijón, J. J.

Asobal dio ayer por buena la documentación presentada por el Juanfersa Comunicalia lo que supone un nuevo paso para que el club gijonés recupere una plaza en la máxima categoría. El Consejo Superior de Deportes tiene la última palabra y el presidente, Juan de Álvaro, espera que se pronuncie esta misma semana.

El comunicado de Asobal se produjo pocas horas después de la puesta en escena del patrocinio de Comunicalia, anunciado la pasada semana. "Este patrocinio supone oxígeno y sangre para nosotros" aseguró De Álvaro. Por su parte el gerente de Comunicalia Jorge Morán desveló que "el patrocinio es firme e independiente de que el equipo juegue en Asobal o en la División de Honor Plata". Morán aseguró "fue una decisión difícil de tomar pero nos dolía que todo el esfuerzo realizado por los aficionados, el club y por otros patrocinadores se quedase en nada".

Jorge Morán señaló tres objetivos: "el primero que nos confirmen que jugaremos en Asobal, el segundo luchar por la permanencia y tercero conseguir hacer felices a los aficionados a este deporte". Para el responsable de la empresa patrocinadora "la respuesta de los aficionados abonándose de manera importante en los últimos días fue decisivo para que diese-



Jorge Morán y Juan de Álvaro. | ÁNGEL GONZÁLEZ

mos el paso". También reconoció que "el hecho de que otras empresas se unieran al proyecto de Ángela Pumariega permitió liberar ciertas cantidades de dinero

que ahora utilizamos en ayudar al balonmano".

Con los deberes hechos el club gijonés espera la decisión del Consejo Superior de Deportes.

El Grupo inicia la pretemporada con 17 jugadores

Gijón, J. J. El Grupo Covadonga inició en la tarde de ayer la pretemporada de la que será su vuelta a la División de Honor Plata en la que comenzará recibiendo en el Braulio García al Académico Octavio.

Chechu Villaldea empezó a trabajar con 17 jugadores entre los que destaca la presencia de las tres incorporaciones de relumbrón, el portero Jorge Martínez, el extremo Javier Ancizu y el lateral Víctor Álvarez si bien este aún tiene que recuperarse de la grave lesión que padeció la pasada temporada cuando militaba en las filas del Puerto Sagunto en Asobal.

La plantilla grupista está compuesta por los porteros Jorge Martínez, Emilio Vallado y Dani García; los extremos Javier An-

cizu, Adrián Rodríguez Valdés, Conlledo, Fernando Manuel y Samuel los pivotes Alexis y Carlos Prendes y los primeras líneas Víctor Álvarez, Pepe Espina, Janno, Pablo Fernández, Juanfú, Miguel Paraja y Sergio Vizcaíno. Además de Víctor Álvarez otros dos jugadores inician la pretemporada con precauciones como son Pablo Fernández y Juanfú López Amorín. Una plantilla con muchos jugadores veteranos y de gran experiencia como Jorge Martínez, Víctor Álvarez, Javier Ancizu, Carlos Prendes o Fernando Manuel que serán la columna vertebral sobre los que se cimentará el juego del equipo.

El club gijonés tiene también ya diseñada la pretemporada en la que el entrenador Chechu Villaldea quiere jugar media docena de



La plantilla del Grupo Covadonga, en su primer entrenamiento de pretemporada. | MARCOS LEÓN

partidos. El primero será el día 13 en Valladolid ante el equipo local, un día después recibirá al Bidasoa al que devolverá visita el día 22. El 28 de agosto vendrá al Braulio García el Valladolid y un

día más tarde cerrará la pretemporada al día siguiente participando en un torneo en Torrelavega. Una semana después comenzará la liga recibiendo al Académico Octavio.

La ilusión de la plantilla es grande por afrontar una temporada en la División de Honor Plata, mucho más exigente que la Primera nacional en la que el Grupo militó en las últimas temporadas.